



## **DIRECTORIO REGIONAL AFSAG ATACAMA EN ALERTA POR BAJA DE REMESAS Y FALTA DE APROBACIÓN DE CUPOS PERSONAL EXTERNO**

La Directiva AFSAG de la Región de Atacama informa que, ante el complejo escenario que enfrenta nuestro Servicio, ya con problemas de presupuesto, ahora se suma la falta de remesas dificultando la capacidad para cumplir oportunamente con compromisos adquiridos, tanto con las y los funcionarios, proveedores y personal externo. Por ello, exige a la autoridad “gestionar los recursos” para poder cumplir.

Además, se aprobaron “cupos espejos” de personal HSA para el presente mes, que corresponden al funcionamiento del Sitio de Inspección bajo System Approach para uva de mesa en la Región, dejando fuera las actividades que van en alza por el inicio de la temporada de exportaciones, en las Oficinas sectoriales de la Región. Esta situación ha generado una preocupante sobrecarga laboral para las y los funcionarios de nuestras oficinas sectoriales, quienes están realizando esfuerzos extraordinarios para cumplir con las demandas del periodo, y el cumplimiento de las demás actividades del funcionamiento normal del Servicio.

En tiempos complejos para nuestra Institución, somos conscientes del esfuerzo y dedicación que cada uno de nosotros entrega diariamente para cumplir con nuestra labor; por lo que hacemos un llamado a las autoridades para exigir las condiciones justas que permitan seguir desarrollándonos de manera normal, digna y eficiente.

**Directorio Regional AFSAG Atacama**

17 diciembre 2024